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令和２年まちづくり懇談会 顛末書 
 

開催日時 令和 2年 1月 29日（水）18:00 ～ 18:46 

会  場 豊畑会館 

自治会名 豊畑自治会、上豊畑自治会、豊畑新興自治会 

出 席 者 【町側】 

大野町長、本庄副町長、髙野教育長、坂総務部長、岩渕総務部参事監、 

米田住民福祉部長、渡辺健康生活部長、藤沢健康生活部参事監、 

酒井建設部長、木村農林水産部長、上田教育部長、渡辺医療介護対策室主幹、 

柴田企画課長、田中企画課主査 14人 

【自治会側】 

10人（男性 10人、女性 0人）のほか町議会議員 1人 

 
≪顛末内容≫ 

主   な   内   容 

開  会 柴田企画課長 18:00～ 

自治会長挨拶 豊畑自治会長 

 本日はご苦労さまです。 

日頃から職員の方にはご苦労されていることにお礼申し上げます。私たちも協

力をしておりますが、まだまだいろいろな問題がたくさんあると思いますので、

町と協力してやっていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

町長挨拶 大野町長 

 お晩でございます。 

 出てくるときにニュースをみていたら、オーストラリアの火災で日本の面積の

半分程度の山が焼けてしまったということでございます。 

また、新型コロナウイルスが出ておりまして、社会が大変なことになっており

ます。 

 一方で雪が少ないことで春先にいろいろな影響が出てくる可能性がございます

けれども、一次産業はきちんと支えていかなければならないという気持ちでおり

ますのでご協力をお願いしたいと思います。 

 今日はざっくばらんにお話しを聞かせていただきたいと思いますのでよろしく

お願いします。 

職員紹介 柴田企画課長 

資料説明 
坂総務部長  

1.使用料・手数料の改定について 

藤沢健康生活部参事監 

2.介護サービス事業及び病院事業の経営改善に向けて 

渡辺健康生活部長 

3.出前講座のご案内 
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質  疑 

自治会員Ａ 

 

米田住民福祉部長 

 

 

 

ごみ袋について、使っていないごみ袋で出して良いのか。 

 

 現行のごみ袋は、4月 1日以降は使用できませんので新しいごみ袋で出してくだ

さい。現行のごみ袋は、4月 1日から 9月 30日まで役場で差額を支払うことで新

しいごみ袋へ交換します。 

意見交換 

自治会員Ｂ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒井建設部長 

 

 

 

 

木村農林水産部長 

 

 

自治会員Ｂ 

 

木村農林水産部長 

 

 

自治会員Ｂ 

 

木村農林水産部長 

 

自治会員Ｃ 

 

 

 

坂総務部長 

 

 

 

 わずかな雨でも毎年のように新橋付近で川があふれ、その状況は町もわかって

いると思うが対応してもらいたい。 

 新橋から高岡商店までの間の排水について、排水路に雑草が生えていて水が流

れないため放牧地に水が乗る。土管の半分以上が埋まっているため解消してもら

いたい。また、雑草を毎年除去してほしい。 

 道路の側溝も埋まっている。用水路も使えない部分は撤去してもらった。その

後の用地は北海道の用地になるようだが、自分もできる限り草刈りをしているが、

昨年も草刈りを実施してもらったが、刈った草をそのままにするため堆積物とし

て残っているので対応してもらいたい。 

 

 大雨が降ると道路や農地に水が乗る状況については、建設課でも把握していま

す。一昨年から土砂上げの予算を多くしています。農地が近接していますので冬

場の仕事になる部分が多いのですが、今年の冬に向けて全路線にはなりませんが

緊急度の高いところから実施させていただきますのでご理解ください。 

 

 排水路については、担当者に現場を見て対応できるか確認します。 

 雑草については、予算に関係するため、担当者に話をしておきます。 

 

 排水としての能力は全く無いし、景観も悪い。 

 

 土地改良区は団体が違いますが、事務局は町で持っていますので、町から連絡

するように対応します。 

 

 その場所の中間に使っていない土管があり、それも除去してもらいたい。 

 

 後日、現場を確認します。 

 

 確定申告の会場について、以前はこの会場で実施していたが、2年前から田原生

活館に変わったが、場所を考えたら田原高台が中心になると思うが、変更した理

由は何か。 

 

 確定申告を受ける方の全体的な人数やこれまで浦河税務署の協力を得ながら確

定申告を行ってきましたが、税務署でも人が出せない状況になっているため職員

の配置の関係もあり、税務課で割当てしています。2 月 18 日に田原地区で予定し
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自治会員Ｄ 

 

 

 

 

 

 

米田住民福祉部長 

 

 

 

本庄副町長 

 

 

自治会員Ｅ 

 

 

米田住民福祉部長 

 

 

自治会員Ｆ 

 

 

 

柴田企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

自治会員Ｆ 

 

 

本庄副町長 

 

 

ていますが、広報でも周知していますので今年度は田原生活館でお願いしたいと

思います。意見があったことは担当課にも話しますが、来年以降も豊畑地区で実

施できるかどうかはわかりません。ご意見は参考にさせていただきます。 

 

 ごみ袋が変更になるが、地元の自治会の方が出すものなら自分たちで何とかす

るが、通っている人が出していると思われるごみもある。先日もカーペットを折

りたたんで燃やせるごみに出していたが、3か月経っても回収しなかったので私が

処理した。今回料金が変更になるのでこれまでより回収されないものが多くなる

と思う。ごみステーションの処理を行うためにボランティア袋などを預けてもら

うことはできないのか。 

 

 ボランティア袋は別な用途に使うものですが、自治会で管理していただいてい

るごみボックスですから、役場に連絡をいただければご相談に乗りますのでよろ

しくお願いします。 

 

 自治会の清掃活動の時と同じ考えで、処理していただくことでいかがでしょう

か。個人ではなく自治会の扱いとしてお願いしたい。 

 

 車を運転していると、収集した車から落ちたものと考えられるペットボトルが

入った赤いごみ袋が道路脇に落ちていることがある。最近もあった。 

 

 業者が落としたものであるようでしたら指導するようにします。役場にご連絡

をいただくようお願いします。 

 

 光ブロードバンドのアンケート結果について、費用が多額にかかるが、電線に

はわせるやり方で今どきそれで良いのかと思っている。それなら携帯電話の通信

会社と結託して少しでも便利にしてほしい。 

 

 アンケートにご協力いただきましてありがとうございます。全体の回収率は 7

割程度でしたが、新ひだか町全体を考えると光回線が欲しいという方は 25％程度

しかいない状況です。役場が提供できるサービスではないので、ＮＴＴ東日本と

折衝は続けていますが、豊畑地区については結論が出ていません。大きな投資が

伴う事業になりますので簡単に結論は出ないと思いますが、投資効果が得られる

かということは判断が難しい状況です。また、他の地区で受信エリアが少しずつ

延びてきている状況です。 

 

 携帯電話会社が速度の速いアンテナを作ってくれれば問題ないと思うが、人口

率のカバーの問題で郡部は遅い。少しでも町から要望してほしい。 

 

 他の地区でも同じ問題が出ています。光回線がないため新規就農で来られるの

も難しい状況です。ＮＴＴの電波が鳧舞地区や延出地区で延びてきています。新

冠町でも大きな事業で実施していますが、当町では距離が 2 倍以上あります。こ
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自治会員Ｇ 

 

米田住民福祉部長 

 

自治会員Ｈ 

 

米田住民福祉部長 

れからの時代は避けて通れない課題と考えています。しかし、令和 2、3年は、防

災無線の更新があります。国の制度もある程度見えてきているため、その動向を

見極めることやＮＴＴの進行状況も見ながら判断し、進めていかなければならな

いと考えています。 

 

 この会館の男子トイレの小便器の流れる水の量が少ないため匂いがする。 

 

流れる水の量は調整できるため業者に依頼します。 

 

禁煙や分煙の時代なので仕方ないと思うが、たばこを吸う人には厳しい。 

 

会館をきれいに使うために禁煙をお願いします。 

閉会挨拶 大野町長 

 どうもありがとうございました。 

 川の土砂の件については、来年度予算を多くしていこうと思います。 

 光回線については、使えないことが異常だという時代だと思っていまして、住

民の皆さんの加入意志や必要性を調査したうえで、その先に展開があるようなと

ころであれば産業振興からもこの地区を先行して実施するなどやっていく気持ち

はあります。 

一方で、ＮＴＴのエリアが少しずつ拡大してきていますので、来年 1年しっかり

と検討しながら進めていきたいと思います。決して不必要なものとは思っていま

せんのでご理解を賜りたいと思います。 

 静内地区のまちづくり懇談会はここで最後になり、明日以降は三石地区で行い

ます。これまでのまちづくり懇談会で生活館を新しくしてほしいとの意見もあり

ます。建物は延ばして使い、新しいものを作る状況ではありませんけれども、こ

の建物も使用していただいて盛り上げていただきたいと思います。 

 本日はありがとうございました。 

閉  会 18:46  終了 

 


